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１ 開催概要 

（１）団体名  御崎地区まちづくり推進協議会 

 

（２）日時   平成２９年９月２日（土） １９：３０～２１：００ 

 

（３）場所   御崎公民館 

 

（４）参加人数 ８２名 

 

（５）市の出席者 

明石市長、児嶋副市長、礒家市長公室長 

古津建設経済部長、山田建設課長、大黒都市整備課長、山家公園街路 

係長 

永石地域活性化推進担当部長、末井産業観光課長、柳生農林水産担当 

課長、笠原観光係長、橋本商工係長、近藤農林水産係長 

三谷総務部長、松村契約管財課長 

高見市民部長、藤本市民対話課長、児島まちづくり係長、谷山主査 

 

（６）テーマ 

あこう元禄“しお”回廊について 

 

（７）次第 

①開会 

②市長あいさつ 

③御崎地区まちづくり推進協議会長あいさつ 

④出席職員紹介 

⑤懇談会の進め方について 

⑥テーマに関する施策説明 

⑦テーマに関する意見交換 

⑧赤穂市公共施設等総合管理計画について 

⑨その他意見交換 

⑩市長総括、あいさつ 

⑪閉会 
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２ 懇談会当日にいただいた主なご意見等 

 

【あこう元禄“しお”回廊整備】 

・灯台周辺を周遊できる遊歩道等を整備し、観光の目玉にすることはできないか。 

・遊覧船による周遊（千種川～海浜公園～御崎～坂越）など、海を活用するルート

も検討してはどうか。 

・三崎山は夕日が見える絶景の場所である。別荘地等として開発、整備を促すこと

で、景観上も良くなるのではないか。 

・みなとひろば東の航路上に、以前跳ね橋が架かっていた。同じように跳ね橋を整

備することにより、自転車・徒歩での散策等、回遊性が高まるのではないか。  

 

【観光マップ】 

・現行のイラストマップは、観光客にとって使い勝手が悪い。“あこう加里屋ぶら

りマップ”のように、実際の地図を活用し、距離感がわかるマップを作成してほ

しい。 

 

【観光道路】 

・さくらの名所として、雑木の間伐等の維持管理に努めてほしい。 

・インターロッキングの修繕等、道路の維持管理に努めてほしい。 

 

  


